

## Surprise sur l'Endurance St Bernard

Soumis par Stéphane Hamard  
14-10-2006

### Surprise sur les 5 heures d'Endurance de St Bernard

Il est de ces événements surprises que j'affectionnent tout particulièrement : En effet, demain, la course d'endurance de 5 heures du Moto Club Tracer aura un invité surprise... et de marque, puisque le pilote Franco-Malien Alain DUCLOS (Vainqueur de l'étape BAMAKO du Dakar 2006 et 7ème Scratch final) nous fera l'honneur de rouler avec moi sur la KTM 950 Super Enduro !

Je dois vous avouer qu'il m'a fallu 3 secondes avant de le reconnaître. Quand je l'ai salué Vendredi, je me suis dit qu'on se connaissait....mais d'où ? Et puis je n'en reviens pas; Alain DUCLOS, celui qui au dernier Dakar a définitivement inscrit son nom dans les tablettes puisqu'il figure dans la liste restreinte des vainqueurs d'étape. Nous nous étions déjà rencontrés sur les vérifs et le bivouac, mais quelle surprise de le voir à La Réunion pour la première fois. En fait, il est sur notre île pour courir le Grand Raid, invité par son ami Denis, du Guillaume. Aussi, comme j'étais inscrit seul sur les 5 heures du Moto Club Tracer, il n'a pas mis longtemps à s'associer avec moi pour relever le défi que je m'étais fixé : faire la course sur la KTM 950 Super Enduro. Au passage, un grand Merci au MC Tracer, et en particulier Pierre et Dodo, qui nous ont aidé à compléter un équipement aux tailles d'Alain (ben oui, il est quand même plus grand que moi !!). Et Olivier de nous faire un beau clin d'oeil : il nous attribue le numéro 166, celui de mon Dakar 2006 ! Et hop, on scotche le dossard encore imprégné de latérite sur la plaque phare, et c'est parti.

Dans la poussière du terrain de Saint Bernard, il va planer comme un air d'Afrique !...